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“S
u sanità, beni culturali, rifiuti e disse-
sto idrogeologico stiamo ottenendo
molte soddisfazioni”. Queste afferma-

zioni sono state rese dal Governatore della Sicilia
nel corso dell'incontro con la stampa per i tradi-
zionali auguri di Buone Feste. Noi non c'eravamo
ma, se ce lo consente, ricambiamo affettuosa-
mente. Le dichiarazioni presidenziali giungono,
non so se ci capite, nel giorno in cui la giunta re-
gionale ha affossato, non conosciamo altra parola
per esprimere meglio il concetto, l'aeroporto di
Birgi. Tagliare 4 milioni e seicento mila euro ai
trasferimenti per il rilancio dello scalo trapanese,
significa farlo morire. Abbiamo anche appreso
che la politica  locale si è attivata per impedire
l'“infausto evento”. Sappiamo anche che i depu-
tati regionali marsalesi, Pellegrino e Lo Curto,
sono impegnati in prima linea per contrastare la
decisione . “Si tratta di tagli lineari tecnici - ci è
stato detto -. La politica rimedierà”. Ora noi
siamo diventati da tempo scettici nei confronti
della politica. [ ... ]                ...continua in quinta
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M
anca il numero legale nella seduta del Consiglio comunale e scoppia una bufera. Non
tanto per la mancata trattazione dei punti all'ordine del giorno, quanto per il mancato e
previsto incontro tra le istituzioni e i lavoratori della Casa di Riposo Giovanni XXIII. La

situazione dell'Ipab sta scivolando verso soluzioni drammatiche per i lavoratori ,alcuni dei quali
non percepiscono da anni lo stipendio e non si intravedono soluzioni. [ ... ] ...continua in seconda

Casa di Riposo, soluzione più lontana. Protesta
dei lavoratori ed in Consiglio si sfiora la rissa

L
a riunione tenutasi lo scorso fine
settimana pare abbia diradato le
nubi intorno alla strategia del cen-

trodestra verso le prossime amministra-
tive. La voglia di civismo di alcune
componenti e la determinazione da parte
dei partiti tradizionali a presentare i pro-
pri simboli dovrebbero presto trovare una
sintesi. Ne è certo il coordinatore provin-
ciale di Forza Italia Toni Scilla, le cui di-
chiarazioni di alcune settimane fa erano
sembrate una fuga in avanti rispetto alle

strategie seguite a Marsala da alcune
componenti che hanno partecipato alle
riunioni del tavolo dei moderati. Sim-

boli o civismo: a che punto siamo con

la discussione? Penso che sia un pro-
blema che chiariremo presto. Dopo la
manifestazione di piazza San Giovanni
con Berlusconi e Musumeci e conside-
rando le prossime elezioni in Emilia
Romagna e Calabria, trovo naturale che
il centrodestra proceda unito anche a
Marsala. [ ... ]     ...continua in seconda

Scilla: “Centrodestra unito e civismo:
il nostro progetto per Marsala 2020”

IL COORDINATORE PROVINCIALE DI FORZA ITALIA LAVORA A UNA SINTESI TRA PARTITI E LISTE CIVICHE
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[ Scilla: “Centrodestra unito e ci-

vismo: il nostro progetto per Mar-

sala 2020” ] - Così come non
possono esserci dubbi sulla pre-
senza dei simboli di partito: Lega,
Forza Italia, Diventerà Bellissima,
Fratelli d'Italia, ma anche Udc. Na-
turalmente i parlamentari del terri-
torio avranno un ruolo importante
nella discussione, ma non vedo
problemi con loro, del resto en-
trambi (Lo Curto e Pellegrino, ndr)
sostengono il governo Musumeci.
Questa coalizione, poi, può tran-
quillamente essere allargata alle
liste civiche. Con quale candidato

sindaco? Su questo aspettiamo an-
cora un po', vogliamo fare le cose
per bene. Ho detto ai rappresentanti
delle liste civiche che possono
anche proporre loro il candidato
sindaco, purchè si condividano me-

todi e programmi. Occorre però
massima chiarezza sul fatto che il
progetto dovrà essere alternativo a
questa amministrazione comunale
per risollevare Marsala dal degrado
che sta vivendo. Il profilo giusto

quale potrebbe essere? Oggi non
è semplice fare il sindaco, i trasfe-
rimenti diminuiscono e le difficoltà
aumentano. Serve competenza,
penso a professionisti, imprenditori
ma anche a gente che abbia già ri-
coperto ruoli politici e che possa la-
vorare nell'interesse di Marsala e
dei marsalesi. In questi mesi è

stato fatto spesso il nome dell'ex

sindaco Renzo Carini, a lungo

corteggiato, ma finora senza

esito. E' un'opzione ormai tra-

montata o la considera ancora

praticabile? Mi pare abbia detto di
non essere disponibile. Poteva co-

munque essere un nome assoluta-
mente idoneo. Nonostante svolga

un ruolo complesso e delicato alla

guida di Airgest, si parla anche di

Salvatore Ombra... Bisogna ca-
pire bene, rispetto all'incarico che
ha attualmente. In ogni caso, la
scelta cadrà su chi vuole fare il sin-
daco con maggiore convinzione.
Grillo, Ruggieri, Adamo? Tutti
nomi importanti. Appena stabili-
remo il perimetro delle alleanze,
vedremo chi sarà il candidato e co-
struiremo il programma che deve
prevedere almeno 5-6 cose impor-
tanti: penso al porto, all'aeroporto,
all'agricoltura, all'Istituto Vite e
Vino. Ma ci impegneremo anche
per le liste che dovranno portare
energie nuove in Consiglio comu-
nale, un aspetto che viene spesso
sottovalutato.    [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Casa di Riposo, soluzione più lontana. Protesta dei

lavoratori ed in Consiglio si sfiora la rissa ] - Per me-
glio dire, si era ventilata una ipotesi che si andava con-
cretizzando, ma la mancanza del numero legale e
l'assenza in un primo momento dell'amministrazione
comunale, ha fatto degenerare in urla e spintoni la di-
sperazione dei lavoratori. Cerchiamo di capire come
si è arrivati vicino ad una soluzione. Un tavolo con-
vocato in Prefettura dove avevano partecipato i sog-
getti interessati, aveva deciso di dare incarico
all'ufficio Servizi sociali del comune di Marsala, di
trovare un soggetto interessato a gestire l'eredità della
Ipab marsalese. Soggetto che era stato individuato.
Occorreva verificare i giusti requisiti e stipulare la
convenzione. Quando tutto sembrava, ed eravamo alla
fine di novembre, andare per il verso giusto, da Pa-
lermo  arrivava la notizia che il Commissario della
Giovanni XXIII, senza alcun preavviso, era stato so-
stituito. Questa soluzione comportava come minimo
un ritardo nella definizione dell'incarico. “ Sono stato
sorpreso anche io – ci ha detto l'ormai ex commissario
Antonino Angileri - . Si era ad un passo dalla conclu-
sione. Era stata individuata la cooperativa interessata
e si stava per firmare la convenzione. Cosa che adesso
io non sposso più fare in quanto la qualifica è passata
al nuovo commissario, Maurizio Norrito”. In tema di
requisiti la cooperativa doveva avere i locali per ospi-
tare 30 soggetti anziani che erano stati individuati in
contrada Rakalia, dove per tanti anni c'era ubicato il
Boccone del Povero. Inoltre si doveva impegnare ad
assumere tutti i lavoratori dell'ex Casa di Riposo. Ap-
presa della sostituzione del commissario e del ritardo
che si va accumulando, i lavoratori  chiedevano im-
pegni all'amministrazione comunale. A qualcuno sal-
tavano i nervi e in attesa di aprire una discussione,
sono volate parole grosse e atti di nervosismo. L'in-
tervento dei Vigili urbani, quello del presidente Stu-
riano, ma soprattutto l' arrivo in aula del vice sindaco

Agostino Licari, serviva a calmare i più agitati e ad
aprire una discussione. Eravamo e siamo convinti che
ricercare un soggetto che si impegni a gestire gli an-
ziani e assuma i lavoratori – ha detto il vice di Alberto
Di Girolamo in una  improvvisata riunione a Palazzo
VII Aprile -  sia la migliore ed auspicabile soluzione.
Noi però abbiamo il dovere di fare le cose secondo
legge. Sappiamo di questa cooperativa ma il bando
per ricercare altri eventuali dichiarazioni di interesse,
andava fatto. E' stato firmato nella giornata di martedì
e trascorsi 10 giorni si procederà alla sua aggiudica-
zione. Anche noi siamo sorpresi della sostituzione del
Commissario da parte della Regione. Ci ha fatto sicu-
ramente perdere tempo”. A proposito di tempi, alcuni
Consiglieri comunali presenti, Giovanni Sinacori ed
Arturo Galfano in particolare, rimproveravano all'am-
ministrazione il ritardo con il quale nei mesi scorsi non
si è provveduto a fare la dichiarazione d'interesse.  E'
stata poi la volta del sindacalista Nicolò Del Serro
della sigla Soggetto Giuridico, che ha avviato una di-
scussione con il vice sindaco sulla eventuale qualità
dei contratti e su soluzioni alternative.
[ gaspare de blasi ]
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Marsala: si amplia l'area pedonale del centro fino al 6 gennaio
S

u direttiva dell'Amministrazione Di
Girolamo, il Comando della Polizia
Municipale di Marsala ha disposto

un'ordinanza riguardante modifiche alla
circolazione nel centro urbano per il pe-
riodo natalizio. In particolare, tenuto conto

che l'area pedonale di via XI Maggio ormai
si prolunga fino a via Roma, quest'ultima
verrà chiusa al transito e alla sosta veico-
lare a decorrere da oggi, 20 dicembre, e
fino al prossimo 6 gennaio, con le seguenti
modalità: nei giorni feriali, dalle ore 16 alle

ore 21; nei giorni festivi e prefestivi, sabato
e domenica, dalle ore 10 alle ore 21. Sem-
pre nello stesso periodo e con le stesse mo-
dalità, sono stati altresì disposti: il divieto
di transito veicolare in via dello Sbarco,
tratto tra le vie Finocchiaro Aprile e Roma;

il senso unico di marcia in via Libertà,
tratto tra le vie Spanò e Itria, con direzione
verso quest'ultima. L'Ordinanza riporta
anche le deroghe alle disposizioni, limita-
tamente ai veicoli di residenti, titolari di
passi carrabili e disabili. 

L
a giornata di ieri è stata
caratterizzata da una noti-
zia che ha generato pre-

occupazione su tutto il territorio
trapanese: la decisione del go-
verno regionale guidato da Nello
Musumeci di dimezzare i fondi
destinati ad Airgest, con un ta-
glio netto di 4,6 milioni di euro.
Sulla vicenda si sono registrati
diversi interventi politici, tra cui
anche quello dell’ex consigliere
comunale marsalese Nicola Fici,
tra i papabili candidati alle pros-
sime amministrative lilybetane.
“Mi ha lasciato basito la recen-
tissima notizia del taglio dei
fondi regionali in favore dei Co-
muni e, soprattutto, quelli desti-
nati all’aeroporto di Birgi. In

conformità con quanto affer-
mato dal Presidente di Airgest,
Salvatore Ombra, ritengo che
tale manovra risulti totalmente
incoerente con il progetto di ri-
lancio dell’aeroporto, di cui il
Presidente Ombra è stato inve-
stito a seguito della nuova no-

mina. Il taglio provocherebbe ul-
teriori, forse insormontabili, dif-
ficoltà per la concreta attuazione
di tale progetto ed inevitabili
conseguenze a danno dell’eco-
nomia locale e provinciale. Sono
comunque fiducioso nell’inte-
resse che riporranno sulla que-
stione i nostri deputati regionali,
Eleonora Lo Curto e Stefano
Pellegrino, i quali certamente in-
terverranno in modo pregnante a
tutela degli interessi del nostro
territorio”. Nel suo intervento,
però, Fici manifesta perplessità
anche su un’altra vicenda, legata
alla decisione del Comune di
Marsala di ridurre per il 2019 il
contributo economico da versare
al Distretto Turistico da 183.000

€ a 30.000 €, a causa del ritardo
con cui sono state avviate le at-
tività dello stesso. “La partecipa-
zione alla progettualità messa in
atto con tale accordo di collabo-
razione tra Comuni è di fonda-
mentale importanza per lo
sviluppo del nostro territorio. La
riduzione delle somme stanziate
determina, consequenzialmente,
una minore partecipazione di
Marsala alle attività che ver-
ranno svolte in esecuzione
dell’Accordo. La nostra città po-
trebbe ancora una volta perdere
importanti occasioni di crescita
mediante la diffusione del pro-
prio nome in fiere di carattere
nazionale, così come in eventi
che vedranno la partecipazione

di risonanti personalità di fama
anche internazionale. Spero che
tale manovra della Giunta co-
munale non abbia finalità di ca-
rattere prevalentemente politico
e che non sia semplicemente
volta a prendere le distanze da
esponenti di altri Comuni parte-
cipanti all’Accordo i quali, in
qualche occasione, hanno
espresso delle riserve sull’attuale
amministrazione comunale della
città di Marsala. Ritengo infatti
che, nonostante l’avvicinarsi
delle prossime elezioni, sia do-
veroso evitare di strumentaliz-
zare possibili opportunità di
sviluppo del territorio per finalità
puramente politiche”.

Aeroporto e Distretto Turistico, interviene Nicola Fici
L'EX CONSIGLIERE COMUNALE MANIFESTA LE PROPRIE PERPLESSITÀ SULLE SCELTE DI REGIONE E COMUNE
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“S
iamo pronti a lottare

per salvare l’aero-

porto di Trapani Birgi

da una scelta che penalizza l’in-

tero territorio trapanese e i lavo-

ratori. Ci aspettiamo che i

deputati regionali del territorio in-

tervengano per difendere e far va-

lere le ragioni di una provincia già

pesantemente oppressa dalla crisi

e dalla mancanza di interventi mi-

rati a favorire lo sviluppo”. Così i

segretari generali della Cgil Fi-

lippo Cutrona, della Cisl Palermo

Trapani Leonardo La Piana e

della Uil Eugenio Tumbarello sul

taglio di 4,6 milioni di euro pre-

visto dalla Regione nei confronti

dell’Airgest. “Attiveremo ogni

azione possibile - dicono Cutrona,

La Piana e Tumbarello - per sal-

vaguardare il 'Vincenzo Florio',

importante volano per garantire al

territorio trapanese lo sviluppo

economico. I parlamentari del tra-

panese devono difendere lo scalo

da un attacco che rischia di avere

gravi ripercussioni mentre si la-

vora a un piano industriali per il

rilancio dell’aeroporto”. I segre-

tari generali della Cgil, della Cisl

e della Uil hanno annunciato che

chiederanno un incontro al presi-

dente della Regione Nello Musu-

meci che, affermano i sindacalisti,

“... in questi anni ha profuso ga-

ranzie per il rilancio dell’aero-

porto di Trapani Birgi”.

Birgi: Cgil, Cisl, Uil contro i tagli Regione: 
"Pronti a lottare per salvare l'aeroporto"

I SEGRETARI SINDACALI: “ATTACCO CHE RISCHIA DI AVERE GRAVI RIPERCUSSIONI”

L
’Iacp di Trapani nel ri-

spetto delle vigenti dispo-

sizioni legislative ha

avviato con le organizzazioni

sindacali un confronto finaliz-

zato all’approvazione del Piano

Triennale delle Pari Opportunità

e delle azioni positive

2020/2022. Nei giorni scorsi, il

Commissario straordinario Fa-

brizio Pandolfo e il direttore ge-

nerale Pietro Savona hanno

incontrato le rappresentanti di

Cgil, Antonella Granello, e Cisl,

Delia Altavilla. All’incontro non

ha potuto prendere parte per mo-

tivi personali la rappresentante

della Uil, Antonella Parisi, che

per iscritto ha voluto attestare

l'adesione della sua organizza-

zione sindacale ai percorsi che

stanno per svilupparsi all’interno

dell’ente. “Mi appresto – dice il

commissario Pandolfo – ad adot-

tare la prossima settimana la de-

liberazione con la quale si ap-

proverà il piano triennale che

grazie al confronto avuto con le

rappresentanze sindacali pre-

vede una serie di iniziative”.

“Recependo i loro suggerimenti

e le loro proposte – aggiunge il

direttore generale Savona – ci

apprestiamo a operare per garan-

tire il rispetto di una norma di

legge importante, per assicurare

benefici e benessere operativo

alle donne e comunque al perso-

nale che per cause diverse pos-

sono vivere momenti di

particolare disagio. Il piano è un

adempimento da sempre rispet-

tato dall’Iacp sin dall’esordio

della normativa, ma intendiamo

migliorarlo aprendoci anche alle

necessità che potrà avere anche

la nostra utenza”. Una volta ap-

provato il piano, questo verrà

presentato ufficialmente. 

Piano Triennale Pari Opportunità, al
via il confronto tra Iacp e sindacati

IL DOCUMENTO PREVEDE INIZIATIVE E BENEFICI PER LE DONNE E LE LAVORATRICI
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Al Liceo Pascasino si diventa anche giornalisti
Studenti protagonisti sul nostro giornale
P

iccoli giornalisti crescono. Gli studenti  del Liceo Pascasino di Marsala sono i
protagonisti di un interessante  progetto PON fortemente voluto dalla dirigente
scolastica, nonché assessore Anna Maria Angileri. I giovani alunni, dopo un

corso introduttivo sulla professione giornalistica e sulle regole che sanciscono la li-
bertà di stampa, ogni mese elaboreranno degli articoli e realizzeranno interviste che
saranno pubblicate sul nostro giornale. Grazie alla “Realtà Aumentata” scaricabile
sul telefonino tramite un'App, sarà infatti possibile accedere all'innovativo servizio
che  consente di arricchire ed ampliare le informazioni trattate. Grande entusiasmo
fra gli studenti del Liceo già noto come “Scuola Digitale” che hanno visitato la nostra
redazione accompagnati dalla professoressa Antonia Tantaro.

[ Le soddisfazioni del Presidente ] - Ma in questo caso sia i due deputati marsalesi
che gli altri che per il momento tacciono (vero onorevole Turano?) rischiano di
perdere la faccia e anche le prossime elezioni. Infatti durante quell'incontro con la
stampa, tra le altre cose che vi risparmiamo, il presidente  Nello Musumeci, dopo
avere dato la colpa ai governi precedenti (un classico), ha affermato che ci aspet-
tano almeno (!?) due anni di grossi sacrifici e che per i tagli non è possibile altra
soluzione. Non si capisce perché i politici non parlino mai di sacrifici durante le
campagne elettorali, ma soltanto dopo. Ma dato che siamo alla vigilia delle feste e
forse a qualche collega presente poteva venire in mente la famosa domanda: “Ma
voi che avete fatto?”, Nello Musumeci ha replicato affermando la sua soddisfazione
sui risultati raggiunti in tema di sanità, rifiuti, beni culturali e dissesto idrogeologico.
E noi, che presumiamo come voi, non ce ne eravamo accorti. Mah! Sul dissesto
idrogeologico non abbiamo competenze, notiamo che in alcune zone dell'Isola ap-
pena piove smotta il terreno. Ma se Musumeci è soddisfatto.... Sui beni culturali ci
sarebbe molto da dire. Se le vestigia che abbiamo nell'isola le avessero in Germania

o in Giappone ci farebbero un colossale business (per la serie con la cultura si man-
gia, eccome...). Ma è sulla sanità e sui rifiuti  che noi (e lo ripetiamo, anche voi che
vi lamentate),  non abbiamo capito nulla. Un marsalese, un palermitano o un ca-
tanese, si reca al pronto soccorso della sua città (toccate ferro e quant'altro, si ca-
pisce) perché sta male. Gli assegnano un codice e aspetta tutto il giorno per essere
visitato. Fate una richiesta per un  analisi in una struttura pubblica e vi sentite as-
segnare una data tra ...dieci mesi, e via cosi curandosi. Ma Musumeci che gode di
ottima salute e a cui auguriamo (sinceramente) di campare cent'anni ancora, è sod-
disfatto della sanità siciliana. “Signora, la spazzatura stanotte non sono passati a
raccoglierla, come dobbiamo fare?”. Alzi la mano chi non ha pronunciato frasi del
genere o non se le è sentite dire da un vicino. E i sindaci? Di tutti i colori politici si
lamentano quotidianamente perché dopo avere raccolto i rifiuti,  non sanno dove
portarli e più lontano li trasportano più aumentano le spese e quindi le tasse per
noi. Ma Musumeci è soddisfatto...( a proposito parlamentari trapanesi di tutti gli
schieramenti, vi raccomandiamo ancora l'aeroporto).

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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U
na vita interrotta da una

violenza subita a Mar-

sala, circa 50 anni fa, da

ragazzina e poi una seconda vita,

nel nuovo continente ma velata di

un male antico: è questo il tema di

“Mai più Veronica”, mediome-

traggio realizzato dall’associa-

zione culturale Skenè con la regia

di Massimo Licari, con la collabo-

razione di Rosalba Catalano, foto-

grafia a cura di Tiziana Barraco e

Clara Daidone, la quale ha curato

anche riprese e montaggio. Il film

quest’anno è diventato anche un

libro redatto da Massimo Licari e

Francesco Billeci. Il film e il libro

verranno presentati domani, 21 di-

cembre, dalle 17.30 al Convento

del Carmine. A leggere passi del

volume saranno Eleonora Bon-

giorno e Loredana Salerno, già in-

terpreti del film. Protagonista della

vicenda è Maria, figlia 16enne di

un proprietario terriero che, subi-

sce uno stupro da parte del fratello

del boss del paese, il quale inna-

morato e respinto, le usa violenza.

Maria viene affidata a parenti per

emigrare all'estero e torna in paese

solo quando apprende della morte

del padre, circa 30 anni dopo. Tor-

nando in Sicilia Maria rivive la

sua giovinezza interrotta. A mode-

rare sarà la giornalista Chiara Pu-

taggio.

Mai più Veronica: film e libro
al Convento del Carmine

STORIA DI VIOLENZA IN UNA SICILIA DEL PASSATO, DOMANI ALLE ORE 17.30

D
omani, 21 dicembre, al Complesso

Monumentale San Pietro, dalle ore

17.30, verrà presentato il libro “Tris

d'Assi dello Sport Marsalese” (edizioni Il

Vomere) scritto dal giornalista Michele

Pizzo. Il libro traccia le biografie di tre ec-

cellenze dello sport nostrano che purtroppo

non ci sono più: il pugile Giovanni Girgenti,

il primo siciliano a partecipare ad una Olim-

piade (quella di Tokyo del 1964) e detentore

del primato di combattimenti per il titolo ita-

liano fra i professionisti; Benny “Nitto” Ro-

solia, pilota automobilistico vincitore di

parecchie cronoscalate; e Gaspare Umile,

primo calciatore marsalese ad essere impe-

gnato in Serie A con Napoli e Varese. Sa-

ranno presenti i Rotary Marsala e Lilibeo

Isole Egadi e l'autore dialogherà con il notaio

ed ex arbitro Salvatore Lombardo. Introdu-

zione a cura di Riccardo Rubino. Nell'occa-

sione verranno anche esposti dei cimeli

riguardanti i tre personaggi che hanno dato

lustro alla città di Marsala.

A San Pietro il libro
di Michele Pizzo 

STORIE DI TRE CAMPIONI MARSALESI

Davide Faraone a Marsala con
il libro “Con gli occhi di Sara”
D

omani, 21 dicembre, alle ore
16, Davide Faraone sarà a
Marsala per presentare il

suo libro “Con gli occhi di Sara –
Un padre, una figlia e l'autismo”
(Rubettino editore). Nel locale My
Sicily di Porta Nuova, il senatore
parlerà della pubblicazione appena
data alle stampe, in cui dà voce ai
suoi silenzi più intimi, con l'amore
profondo di un padre. Con gli
occhi di Sara è il racconto del rap-
porto con sua figlia, una ragazza di
sedici anni autistica. L'autismo
scoperto quando Sara aveva poco
più di due anni e raccontato nelle
fasi più importanti della sua vita. Il
libro è l'occasione per l'autore di
mettersi a nudo e di guardare il
mondo con occhi liberi da ogni
pregiudizio. Modererà l'incontro
Rossana Titone. 
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C
ontinua la programmazione della

Stagione Teatrale promossa dal

Comune di Marsala. Dopo

Renga, Mannoia, PFM, questa settimana

il cartellone propone altri tre spettacoli.

Questa sera è la volta del pianista Gio-

vanni Allevi al Teatro Impero dalle ore 21.

“Hope Christmas Tour” è il concerto di

Giovanni Allevi con il suo inconfondibile

pianoforte, circondato per l'occasione dal

Coro dell’Opera di Parma, dall’Orchestra Sinfonica

Italiana e dal Coro dei Pueri Cantores della Cappella

Musicale del Duomo di Milano. Domani, 21 dicem-

bre, “Pina Volante – A muso duro” con la ballerina e

sportiva Giusy Barraco dalle ore 21 al

Teatro “Sollima”. “Una storia senza mi-

racoli” di una bambina siciliana che corre,

gioca e che, improvvisamente, disturbi

più o meno gravi legati alla deambula-

zione la costringono ad una serie di

“viaggi della speranza”. Alla regia Gia-

como Bonagiuso. Domenica 22 altro

evento in musica al “Sollima”: alle ore 18

il concerto di Aida Satta Flores & Band.

Bellezza, poesia, coraggio, voglia di fare, giustizia,

amore. In scena, con Aida, la band composta da Ales-

sandro Valenza (pianoforte), Davide Inguaggiato (con-

trabbasso) e Davide Rizzuto (violino).

La Stagione Teatrale prosegue
con “il Natale” di Giovanni Allevi

AL SOLLIMA GLI SPETTACOLI DI GIUSY BARRACO E AIDA SATTA FLORES

D
opo il successo delle

precedenti edizioni,

torna la “Befana SIAP

del Poliziotto”, giunta alla X

edizione organizzata dal S.I.A.P.

(Sindacato Italiano Appartenenti

Polizia) che avrà luogo a Mar-

sala sabato 4 gennaio presso il

Teatro Impero alle ore 21 con il

patrocinio del Comune di Mar-

sala. Soddisfatto il Segretario

Generale Provinciale SIAP

Francesco Miceli: “La manife-

stazione si contraddistingue per

lo spirito di solidarietà e di be-

neficenza verso quelle realtà

meno fortunate, a cui que-

st’anno, verrà donato il ricavato

dell'evento per l’acquisto di ge-

neri alimentari di prima neces-

sità”. Una serata di cabaret,

ballo, musica curati magistral-

mente da Peppe Grimaldi e Fi-

lippo Peralta. Ci sarà anche un

magico momento per i più pic-

coli con l'arrivo  della befana,

che porterà doni per tutti. Allo

spettacolo non mancherà il vice

segretario generale nazionale

Siap Luigi Lombardo. La guest

star della serata sarà Lidia Schil-

laci, reduce dal grande successo

di Rai 1 nel programma con-

dotto da Carlo Conti “Tale e

Quale Show” . La cantante, ori-

ginaria di Castellamare del

Golfo, ha conosciuto il successo

con il programma “Operazione

Trionfo” dei primi del 2000, per

poi diventare vocalist di impor-

tanti artisti come Eros Ramaz-

zotti, tra gli altri. Sul palco il

pluricampione mondiale di fi-

sarmonica Pietro Adragna, il trio

composto  Gino De Vita, Ro-

berto Pellegrino e Toty  Lo Faso

che ricorderanno Domenico

Modugno, il comico Baldo

Russo, l'arte di Fabio Ingrassia,

il cantante Niko Montalto e la

ballerina di tango argentino Fe-

derica Licari. A presentare

l'evento, Dario Piccolo e Jana

Cardinale. Prevendita presso la

Libreria Mondadori di Marsala

e presso Ottica Focus a Castel-

lammare. Biglietto 5 euro. 

La Befana Siap del Poliziotto: evento all'Impero a gennaio

Unione Ciechi e “Sturzo”
in un concerto di Natale
Si è svolto ieri, organizzato dall'Unione Italiana
Ciechi e dal Movimento Apostolico Ciechi, il tra-
dizionale concerto natalizio in collaborazione con
il Comprensivo “Luigi Sturzo”, presso l'Audito-
rium della scuola di via Trapani. Il concerto ha
visto l'esibizione del gruppo “I punti di vista”,
composto da musicisti ipovedenti e non vedenti.
Il gruppo si è esibito in un gemellaggio con i ra-
gazzi dell'Orchestra dell'Istituto, riscuotendo una
notevole successo tra i soci, gli studenti, il corpo
insegnante e le famiglie degli studenti.

CINEMA GOLDEN

PASSION, CHARACTER, SICILY

MARSALA | SICILIA | ITALIA #Orizzonte_Fina #CantineFinacantinefi na.it  |  #Orizzonte_Fina #CantineFina

In sala il 9° “Star Wars”
Al Cinema Golden questa settimana arriva l'atteso
9° capitolo di Star Wars: “L'ascesa di Skywalker”.
Il film di J. J. Abrams vede un ricco cast:  Carrie
Fisher, Mark Hamill, Adam Driver, Daisy Ridley,
John Boyega, Oscar Isaac.La programmazione si
terrà alle ore 19.30 e alle ore 21.30.

SPETTACOLO DI SOLIDARIETÀ GIORNO 4 CON TANTI OSPITI. SUL PALCO ANCHE LA CANTANTE LIDIA SCHILLACI
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U
n gran progetto socio-sportivo vedrà tra i

protagonisti l'ASD Football Boys Marsala

2012 presieduta da Giovanna Di Girolamo.

Si tratta di “Sport di tutti, edizione young” destinato

ai bambini/ragazzi dai 5 ai 18 anni. "Sport di tutti,

edizione young", è il programma per l’accesso gra-

tuito allo sport: un modello d’intervento sportivo e

sociale, che mira ad abbattere le barriere economiche

e declina concretamente il principio del diritto allo

sport per tutti, fornendo un servizio alla comunità.

L’obiettivo è promuovere, attraverso la pratica spor-

tiva, stili di vita san, al fine di migliorare le condi-

zioni di salute e benessere degli individui. “Garantire

il diritto allo sport per ragazzi e famiglie in condi-

zioni di svantaggio economico, incoraggiare i ragazzi

a svolgere attività fisica, supportare le società e as-

sociazioni sportive, offrire servizi alla comunità di ri-

ferimento – afferma il tecnico della Football Boys

Giovanni Anselmi – sono tutte le finalità del progetto

che ci vede in prima linea”. Due le modalità di iscri-

zione per le famiglie: quella online da compilare sul

sito www.sportditutti.it o su area.sportditutti.it; quella

cartacea consegnando il modulo presso le società

sportive prescelte. I tecnici della Football Boys sono

qualificati con attestati Coni e potranno seguire i ra-

gazzi. L'associazione peraltro, non è nuova a questi

progetti di integrazione sociale: lo scorso anno An-

selmi si è aggiudicato il progetto nazionale FAMI

(Fondo Asilo Migrazione e Integrazione) per minori

stranieri non accompagnati. Negli ultimi 5 anni

l'ASD si è qualificata alla finale nazionale del Trofeo

Coni e per questo l'associazione marsalese è stata

premiata mesi fa dal presidente del Coni regionale,

Sergio D'Antoni. [ claudia marchetti ]

Alla Football Boys Marsala 2012
un progetto socio-sportivo

“SPORT DI TUTTI, EDIZIONE YOUNG” PER L'INTEGRAZIONE E L'INCLUSIONE DEI RAGAZZI

Marsala Futsal: si dimettono Mister Bruno e il Manager Maggio
Il Marsala Futsal ha interrotto il
rapporto con il proprio tecnico
Enzo Bruno, da tre stagioni e
mezzo alla guida della prima
squadra. Insieme al tecnico Bruno
si dimette anche il team-manager
Filippo Maggio. A loro la società

esprime la propria gratitudine e il
più sincero augurio per le migliori
fortune.  Dopo un attenta valuta-
zione e confronto tra le parti, la
dirigenza ha deciso di accettare le
dimissioni che lo stesso tecnico
Bruno aveva formalmente presen-

tato dopo la sconfitta della setti-
mana scorsa contro il Real Trabia.
Momentaneamente e in vista della
trasferta di sabato prossimo ad
Alcamo la guida tecnica della
squadra è stata affidata al vete-
rano Marco Anteri. 


